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cédé, il ne lui reste rien de pîlus à diro pour scconder la îninti'n
Apirès ces quelijîts paroles de V1. Casavatît, il-se soiilý%v"i tilsse'z

longue discussion sur le meilleur temps à choisir pour la plantation
M. Marlon se pîrononce ponur la planlation d'automne et e.4t dI'Kvis
qu'un devrait mettre la fête des arbres à cette saison, disent qu'on
cutre elle serait bient mieux observée par les cultivateurs Mýl Gulîh)
Blarniard et tJasavant ge prononcent conticlat plantation lil'aieninne-

31. Clîapitis dit qu'il profite du montent que, lt nmotion di- M Steven-
àun est >ur te tapis pour présetiter à l'oi tit lin 1 i'it travaiil
qu, il a lîrelîsc spectalemeiit pour lie devant lit iésente nssemblée.
ta (lut, il espere, atteindra le but que se propose M 1 tovensoii, on de-
mîanîdant que des inistructions piour la bonnei plaîntatin et les soins à
dentiier à ces arbres, soient imprimées et distribiécî par Fuissoc'iatinîi
Le travail de li. thapais intitulé: 44 L lic nic s Atiu&t " Pst
.liust5e C pluîsieurs chapitres dont 1 ciltéte se*-lit comme suit -La [d/t'
dle3 arbres, raisons dec sait existenre : Qui <lnit'enl la fo'ler : ('e
'lu il faut plasnter; V~oinnfnl se prarure.r lei iîa'tf i'anîinet
iiaîle:r tes planis avant lat plantataon - (otititet priéparer' le ler-
tain oit l'un veut plante, V oiniîenl 1raiter, les arbtres après la
pkmnlltun.

Apres lecture du travail de 31. Cltais, la motion de %f. 'lteveiison
est adoprtee Unanimement et Ml. Little, secondé par M. Carbrav en pro-
j'ubie iminudiatement une atre qui est égalemnt adoptée -à l'unaii
îmtô, demndant:

Que le gouvernement soit respectueusement prié de f1avoriser la
iublicautoit du travail lu par M Chopais et sut distribution aux tuai
buns d'educatuon, aux corpus municîiaux et autres institutions pu-
bilîqîes.'

A la, stite de cette motion, bMil Beaubien et Derners font quelques
remarques sur 1 clagage des plîants avant lat plantation. Il le Dr
Laroque faît lit suggestion qu'il faut trav tiilr aupri's des autorités
municipacles de toute lit proviniic polir les engager non seulement à
eourager le reboisement, mais encore à conserver les arbres pîlantés

cii les prote.-eiLit par des règlenments sévèreq Les instruictins qu'on
enverra devraient contentir quelque chose à ce Sujet. M lleauibien
dît qu'un devrait aussi liarier dans ces instructions de l'embellisse-
muent et l'ats*tniienietit des emplacements des écoles et M. Doon dit
que ce point a déjà reçu la sérieuse attention du département de
I U.Structiwi plitliqiîe.

Il ti'cluve ensuite une discussion sur lat date à choisir pour la fute
des arbres. M.M. Beaubien. Leroque, Barnard et Cbaîi:is discutent
la chose -à divurs pio uits de vue, et l'on finit par admettre comme
principe qu*il est impossible de Choisir Un seul jour pour toute la pro-
vince. Âpres certainîs piourparlers. Il. Ileaubien résume la discussion
un piropousant, seconîde leir M <Jhapais :

.1Que le 6 mai p'rochaiîn soit le jour fixé cette année pose la fête
des arbres dans la division ouest de la province et le 19 mai pour la
division est, et que 1 aszoeition sollicite la formation de comités dans
tous les centres do popiulationî de la province pour faire les prépara-
tifs nc"-saires afin dl assurer le succès de la fête des arbres"

Citte motion est adoptée A l'unanimité.
M Stevenson parle du rôle que doivent jouer les sociétés d'agricul-

Lure le jour de la fete des arbres et dit qu'elles doivent voir à ce que
la fute suit bien célébrée.

L'honorable M. Lytgch conseille aux divers membres de t*association
de se rendre chacun dans différents centres populeux pour le jour de
la tete des arbres, afina d'y stimuler le zèle de la population et d'assu-
rer le succès de la fête cette nnée Il fait allusion à ce qui W'est fait
l'an dernier a Quebec, ou 1 on a jeté les bases d'un wignifique paic.
unie dejà de 600 arbres IL eBpére que les citoyens continueront d'y
planter des arbres chanque année, le jour do la fête des arbres, et que
cet exemple sera suivi partout

Le Rôvérend MPIltexford fait aiîtion aux différences d'opinion ci-
pnumces sur divers sujets se rapportant à l'arboricuiltitre Les uns
piensent qu'il vaut mieux pîlantmer l'automne, les autres prétendent
qu'il est plus s«ir de le fauire a u printemlps Tel prétend que la lune
,exerce une certaine influence sur la plantation, celui-ci veut qu'on
ététe les arbres avant de les planter, taudis qu'un autre réprouve cette
méthode. L'assoiation devrait travailler à~ élucider ces points de
mnière à arriver à des règles uniformes, afin que personne ne soit
induit un erreur. Il suggére d'intéresser pratiqement les enfants à
lit planitationu deï arbres et d'enseigner la sylviculture dans les écoles.

.M1. Chuipatis raippelle à l'assemblée que lors de lu dernière réunion,
il a <té nommé un comité: chargé de préparer un projét di législàtion
forestière. Comme membre de ce comité, il a préparé et fait imprimer
un projes qu'il met devant l'assemblée.

L'lynorable M. Lynch, secondé ptr M. Lesage. propose:
%Que lé 'projet de législation forestière rest- devant l'assemblée

pour être discuté et pris en considération, ù la prochaine assemblée'
Cette.motion est adoptée unanimement
M. Stevenson sauggère qu'on invite Son Exellence le Gouverneur-

Général du la Puissance à venir rehausser de ta présence la célébra-

tioî, dé It tete d"sd arbres, à Niuntréal, miais l'association decide dp
lisser cette iiivitittiu à~ l'initiative privée.

M lB:niimard, secondé liar le révérend NI. Ilexford , )irepose
'Qu'il aéraîit litile de f'aire qaulqueis essais de citlture du la fortit y

compris lei -emi3, du iiràuL-iîn étudeo plus conmplète dle
c,' qui doit étre coniseillé tii pays , aussi quelques essais du In culture
des frîlîts de Russie et de ceux analugues, id conuvieninent aux terri-
toires les lusa -oi'is et les plus expousés aux iatcmîîêrtçs do notre cli-
niai, et que l'association forestiéro se mette en rapport aveu le gou-
vernemAnt de cette province afin d'obtenir que de tais essiis soient
faits avec rapporta annuels, et qu'un comité soit chargé de donner
suite à cette réqolution

M Barnard appuie fortement sa motion, fait voir les bons résultats
qu'on liolrralt obtenir par 1 ýtâb1isseffentt d'une station u.x'L'imenuile
dans titi des endroits let; pîlus au nord e' la province. Noua n'avons
encore rien de certi.ý'it quant aux frua étrangers propres à nîotre
olimat, et sa motionî a plouir but de nous permettrýe d'ol4tenir prompte-
tuent et sans grands frais dlei données certa-i nes à ce sujet. Il fait
l'téloge de M Gibb et a'appiuie de ce que ce dernîier a déjà fait dans ce
sens desessais avec les fruits de Russie, pour démontrerla nécessité do
pîoursuivre ces essais de manière à arriver à une conclusion pîratîique.

Il %'élève au sujet do cette motion une discussion très vive à
laquelle pirennent lpart pulusieurs nmembres de l'association

M. le Dr. Laroque dit que nous avons absolument besoin de ces
essais Il Carbray parle datns le mêime sens. IL Lesaie dit qu'it est
pn faveur de la création de pépinières en rapport avec niis écoles
d'agriculturn, et profite du moment où Il cdt delicat potir dire qu'après
avoir écouté la discussion des diverses questions qii sont venues
devant lua société pendant la journée, il eni vieât à la tionclusion qui il
faut encourager les essais de culture fruitière et fore.,Jére et que
quantt à tios forêts existantes, il faudrait avoir des officiers spiéciaux
chargés de les gaeder et do les protéger. On devrait au lieu de vendre
nos limites à bas prix maintenant, les conservez- ssuar l'avenir. ce qui
leur fera acquérir une grande valeur. Pour le momrâeat Il faut chercher
nos revenus ailleurs, par exemple dons lndustrit laitière et sLs
produits.

M. Gibb craint que le fait d'ajouter l'arboriculture fruitière au pro-
gramme des opérations de la société n'ait pour effet d'entraver son
action aut point de vue forestier. C'est aussi l'opinion des honorables
51M Lynch, Joly et de M. Little. M. Stevenson est en faveur des
essais, muais dit qu'ils devraient être faits par la société d'horticulture
de Montréal.qui est une société provinciale.

M Chapais dit qu'il ne voit rien dans la motion de M. Barnard qui
force l'association, de changer aon programme. M. Barnard veut tout
simplement se servir de l'influence d'une société à laquelle le fait
qu'elle existe donne une certaine force atuprès du gouvernemenut, afin
qu'elle en obtienne la création d'une station d'arboriculture experi-
mentale. Si elle réussit à l'obtcnir.,cetta station fqnctlunnen ensauite
d'elle-même sans entraver l'action de la sotiété au point de vue fort e-
tier, et celle-ci aura cependant le mérite des bons résultats obtenus
par son intervention.

M. Lynch diffère d'opinion absolument là-dessus et espère que M1.
Barnard voudra bien retirer sa motion, ce que fait M. Barnard en dé-
clarant qu'il le fait avec grand regret.

On procède ensuite aux élections.
L'honorableltM. Lyach, accoudé par M. Carbray, propose que les offi-

ciers sortant de charge soient réélus.
M. Barnard déclare que vu ses nombreuses _occupations il lui est

impossible de remplir plus longtemps la charge de secrétaire corres-
pondant et qu'en conséquence l'association doit pourvoir à son rem-
placement. Les honorables MI. Lynchi et Joly expriment leur regret
de cette décision de M. Barnard et le prient de la reconsidérer. Mf Bar-
nsard déclarant ne pouvoir le faire, et M. le présideni faisant lat re-
marque que la société doit de pîus pourvoir au reî21ilttcement du
regretté M Marier, trésorier, la motion de l'honorablè Ml. Lynch est
amendée en proposant de réunir les deux chargea de sorétaire-corres-
pondant et de trésorier et de nommer à cette charge bi. J. 0. Ohapais,
ce qui est adopté unanimement.

Le résultat des élections se lit alors comme suit:
Président : L'honorable Il. G Joly, réélu.
Vice-président:- J. K. Ward, L. Hf. Masafle, réélu.
Secrétaire-archiviste: J X. Perrault, réélu.
-Secrétains copespondant et trésorier: J C. Chapais.
L'boritable M Joly propose un vote de remerciements à Ml. Bar-

nard, sortant de charge, résume en quelques mots les nombreux ser-
vices que ce monsieur ut rendus à l'assocation, dang I*exercice. d:i
charge, eti exprime le regret dé la lui voir abandonner.

Vlionor-able M Lynch propose aussi un vote de - emerciemnents à6
l'hontorable Y Joly pour ses services passés corrimui président, et deb
remerciements sent votés unae'unemegt A .l')soniorable M. Joly et à M.,
B3arnard.

M. j0o)y f4 it quelques reoeaquag s lep S:eux shans les -fnvètý etspg-

JUIN 1885.


